



Maison Margiela



Alexandre Vauthier



Prada

Durchsichtiges und buntes Plastik, Reflektor- und Hightech-Materialien waren bereits im F/S 2018 auf den Runways präsent und orientierten sich an **Raf Simons** experimentellen Visionen. Für H/W 2018 wurde der Trend um glänzende Vinyl-Oberflächen erweitert, die an Fetischmode und die Achtzigerjahre erinnern.

Die Kombination aus pastellfarbenem PVC mit zarten Kristallperlen und leichter Chiffonseide in der dramatischen Haute-Couture-Kollektion von **Givenchy** hebt diesen Trend auf die nächste Ebene und kreiert dadurch eine neue Form von Romantik. Bei **Maison Margiela** transportieren holografische Übermäntel und transparente Plastik-Corsagen die futuristische Vision des Modehauses über cyberspacige Silhouetten. **Alexandre Vauthiers** Couture-Kollektion zelebriert mit Hochglanz-Lackkleidern und Kroko-Hosen die glamouröse Rückkehr einer Femme Fatale der Disco-Ära. Auch die Herrenmodenschau von **Balmain** für H/W 2018 ist geprägt durch Vinyl-Styles von Kopf bis Fuß und bei **Louis Vuitton** erstrahlt der Laufsteg im Glanz der neuen spiegelblanken Monogramm-Trenchcoats.

Prada arbeitet glänzende Besatzdetails in die Kreationen ein, die nach und nach in matte Stoffe, Krokodillederhandschuhe und Plastiksportschuhe mit Ombré-Effekt übergehen. Vinyl sorgte auch in den Pre-Fall-Kollektionen 2018 von **Giamba** und **Koché** für strahlende Effekte, wo Streetwear und Couture-Akkzente sowie Lackoberflächen und bunte Prints aufeinandertreffen. Die Plastikfarbpalette besteht aus opulenten Edelsteinnuancen wie Weinrot, Fierce Red, Smaragdgrün und Violett. Schwarzes Vinyl ist und bleibt jedoch der Fixpunkt in diesem Modeuniversum.

Die Plastik- und Vinyl-Trends für 2018 sind eng mit der verführerischen Ästhetik der Achtzigerjahre sowie mit futuristischen und luxuriösen Sportmotiven verbunden und werden uns auch 2019 noch beschäftigen: Bleiben Sie am Ball!